

# 国分高校通信 <第7号>

平成28年度版 平成28年 8月29日(月)

鹿児島県立 国分高等学校

霧島市国分中央2丁目8番1号  
TEL 0995-46-0001



## 1学期 終業式



7月20日(水)午後、1学期の終業式が行われました。

<校長式辞>

最初に、直近の南日本新聞の本校関係記事3本を取り上げ、国分高校が「どんな学校で、どんな生徒達がいる、どんなことをしているのか」を情報発信することの大切さを説き、本校生一人ひとりが学問や読書、部活動に懸命に向き合う姿と、人として持つべきモラルの実践こそが、最も大きな地域への情報発信であり、国分魂にある「地域に信頼される」ことに繋がるとの講話がありました。

そして、3年生へ「狭き門より入る」ため、妥協なき努力をしているか、「来年の今頃はどこにいて何をしている」という具体的なイメージをしっかりと作り、身体を壊す一歩手前まで、「最後の最後まで自分の居場所探し」(H28桜蔭塾 津曲俊行様講話より)を、頑張りぬいて欲しい、等々各学年にエールを贈りました。

最後に、国分高生、「無理、無理」と言わず、低い天井など突き破って、夏休み一段と成長し、2学期開始式には、ぐっと成長した君たちに会える事を楽しみにしている、と結びました。

## 心肺蘇生法講習会

7月21日(木)午後、霧島市消防局の隊員の方々を講師に迎え、心肺蘇生法講習会が開かれました。



7月9日(土)～10日(日)に長崎県総合体育館で開催された第63回全九州高等学校剣道競技大会個人戦で、3年生石塚君がベスト8に入りました。

## <サイエンス研修 理数科1,2年生>

7月22日(金)、理数科1年生のサイエンス研修が、鹿児島大学名誉教授 大木公彦先生、霧島ジオパーク専門員 石川徹先生のご指導の下、天降川流域や鹿児島神宮周辺で行われました。



7月25日(月)、理数科2年生のサイエンス研修が、鹿児島大学で行われました。当日は、物理・化学・生物・地学、それぞれ専門の先生方からご指導いただきました。



